Bauernhofabenteuer für Kinder



Die Kinder erfuhren auf der Farm spannende Dinge über den Strauss. (Bild: pd)

Mitarbeiterinnen vom Schweizerischen Roten Kreuz ermöglichten Kindern, die nicht in die Ferien konnten, einen Erlebnistag auf der Straussenfarm.

RORSCHACH/MÖRSCHWIL. Fünfzehn Kinder aus der Region Rorschach und Goldach erlebten am vergangenen Samstag einen Bauernhoftag auf der Straussenfarm Mörschwil. Begleitet wurden die Kinder neben Mitarbeiterinnen vom Roten Kreuz auch von Leiterinnen und Leitern der Cevi Jungschar Rorschach, dem Cevi Goldach und dem Blauring Rorschach.

Bei einer Farmbesichtigung lernten die Kinder die Tiere des Bauernbetriebes kennen und erfuhren Spannendes über den Strauss. Auch das Streicheln und Füttern von Kälbchen begeisterte die kleinen Tierfreunde. Daneben gehörten Spiele und Spass zum Angebot des Erlebnistages. Gemäss Kathrin Gabathuler, Regionalleiterin vom Schweizerischen Roten Kreuz Rorschach und Rheintal, besteht das Ziel des Erlebnistags darin, Kindern, die in den Sommerferien nicht in die Ferien fahren können, ein besonderes Erlebnis zu bieten.

Am Mittag genossen die Kinder dann Würste aus eigener Hofproduktion sowie das gemütliche Beisammensein. Nach der Mittagspause eroberten die Kinder den Spielplatz. Schaukel, Rutsche, Trampolin und Kreisel wurden zum Mittelpunkt.

Zur Feier des Tages bekamen die Kinder noch ein Eis. So gab es an diesem Erlebnistag nur Gewinner. Nach viel Spiel und Spass machten sich die Kinder glücklich und müde wieder auf die Heimreise. (pd/woo)